

夏休み自然探検隊

2005年からトヨタ白川郷自然学校で開催している夏休み自然探検隊は2014年で10周年を迎えました。毎年全国からたくさん子ども達が集まり、これまでに約250名が参加しました。2014年は企業コラボレーション企画としてイズミヤ株式会社（本社：大阪）、株式会社フジ（本社：愛媛）と合同で開催しました。ユニーからは「未来の自分への手紙」に応募した小学4年生～6年生の24名、イズミヤからの4名、フジからの4名の合計32名が世界遺産白川郷で自然体験をしました。

先人の知恵

自然の力を活かし、自然とともに生きる

「白川郷de「つながり」発見」をテーマに白川郷ガイドウォーク



白川郷の展望台で記念撮影



合掌造りの家々には先人の工夫が詰まっているよ!



合掌造りの中で火を囲み先人の生活を感じたよ

自然に触れる

自然の恵み 私達の暮らしと自然のつながり

水力発電に挑戦。川の水流を利用して自分たちで電気を作ったよ



水を水素と酸素に分解してクリーンな燃料エネルギーを作ってミニカーを動かしたよ



インテプリターから朝の森でたくさんの生き物が息していることを学んだよ!



2014年のテーマ「つながろう 自然と仲間と」を忘れずにみんなで自然を守っていこう!



仲間づくり

つながろう 自然と仲間と

竹を使ってバンブードラムを作ったよ



テーブルマナーを習いフレンチハーフコースをいただきました!



皆で楽しく一緒に音を奏でました

森の葉っぱや花でテーブルをコーディネート、お世話になった方をおもてなしたよ



協力して木を組んで火をおこしたよ



モンキーサマースクール

2011年より公益財団法人日本モンキーセンターでサマースクールを開催しています。2014年度は「ぼくの私の好きな生き物」をテーマに応募した24名の小学生が愛知県犬山市の日本モンキーセンターで生物についていろいろなことを体験、人間に一番近い生き物であるサルを通して命の大切さを学びました。



サルを観察してロコモーション(移動方法)の違いを知ったよ



サルのおやつ作り。サルの種類によって食べるものが違うんだね



サルたちは固まって食事をしていたよ



磨製石器作りに挑戦! 道具を作る大変さを体感したよ



皆で協力して「未来の理想の動物園」を考えたい



みんなでスネークパンを焼いてランチです。「みんな仲良く」もテーマです



サルを通じて人間に一番近い生き物のことを学んだ2日間でした!